

4月5月 グループホーム 沼田公園前

※桜通信※
2025年5月発行



春の穏やかな暖かさが一瞬のように過ぎ、5月にしては暑すぎる陽気がつづいています☀
4月5月の公園前は、施設内に咲いている桜や、沼田公園の桜を見に行ってきました※沼田公園の桜祭りにも利用者様と足を運ぶ予定でしたが、どしゃ降りの天候となり、あえなく断念(+_+) 残念ながら、お天気の良い日は皆様で外出し、全身で春の陽気を味わうことができました！



お花見

水仙の黄色が鮮やかです！



5/5は端午の節句でした！
鯉のぼりを飾り、記念撮影。
近くで見ると迫力があります。



沼田公園の色々な色のツツジが入口から園内まで咲いており、利用者様も「すごいねー！」と嬉しそうに眺めながらお散歩されていました。

母の日

5/11は母の日でした♡
たくさんのお花が届き、お部屋やホールに飾らせて頂いています！

お母さんありがとう



ボランティアが来てくださいました！
吟詠家の方をお迎えし、キーボードを演奏しながら漢詩や短歌、川柳などを吟詠し、皆様を楽しませていただきました！



食の楽しみを大事にしています！
公園前のお食事は職員の手づくりです。定期的に栄養士に来ていただき、栄養面の指導・相談をしながら作っています。季節のイベントに合わせた行事食はもちろんのこと、外食や、テイクアウトなど、バリエーション豊富に召し上がって頂いています(*'▽)ノ

過ごしやすい陽気になり、外に出での体操や室内での運動、工作、お掃除や洗濯たたみなど。皆様意欲的に参加くださっています(*'▽'*)

